

„Pubertät ... oder wenn die Eltern peinlich werden“

Zu einem Informationsabend laden wir alle Eltern der Kinder aus den Jahrgangsstufen 5 bis 7 am

Dienstag, den 6. März 2012 ab 19.30 Uhr in die Aula der Schule ein.

Klaus Fischer gibt an diesem Abend Anregungen zu einer „guten“ Erziehung während dieser schwierigen Entwicklungsphase auf dem Weg zum Erwachsenwerden. Der Referent ist Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeut und Familientherapeut und arbeitet in der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche in Schmallebenberg.

In seiner Ankündigung heißt es:

Ziel des Abends ist die Unterstützung für Eltern, die auch in dieser Lebensphase kompetente Ansprechpartner ihrer Kinder sein möchten.

„Erziehung“ und „Jugendliche“, geht das überhaupt zusammen? Viele Eltern fragen sich, wie sie ihre pubertierenden Kinder noch erreichen können, wo das richtige Maß zwischen „Loslassen“ und Festhalten“ liegt. Auch für diese Altersgruppe gibt es realistische Möglichkeiten einer „guten“ Erziehung, wenn Eltern die wesentlichen Merkmale einer förderlichen Begleitung von Kindern umsetzen.

Sie werden Anregungen bekommen, neue Verhaltensweisen überdenken und das Gelernte auf Alltagstauglichkeit überprüfen. Anhand konkreter Videoeinspielungen werden Sie anschaulich über angemessene Erziehungshaltungen informiert.